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Mauro afirma que não houve queda nas contas da prefeitura de
Cuiabá
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O governador Mauro Mendes rebateu a fala do prefeito Emanuel Pinheiro, que disse que a prefeitura de
Cuiabá estaria passando por dificuldades devido às mudanças na captação do ICMS.

 

“Eu vi um relatório da própria prefeitura, e lá está muito claro que não houve queda na arrecadação de acordo
com o planejamento dele”, comentou o governador ao ser perguntado sobre uma fala anterior, onde teria dito
que o prefeito Emanuel Pinheiro havia faltado com a verdade. Mendes concluiu sua fala sobre o assunto
questionando: “quando é mentira e quando é verdade o que ele fala?”.

 

Ao ser questionado sobre a briga entre a implementação do VLT ou do BRT, outra rusga que existe entre ele
e Pinheiro, Mauro comentou: “Ele prometeu uma guerra jurídica, e tomou uma surra jurídica” e disse ainda
não entender a insistência de Pinheiro nesse “filhote da corrupção”, que seria o VLT.

 

“Tudo que ele tentou, ele perdeu, porque que o Emanuel defende tanto isso? Qual interesse ele tem nisso?”,
questionou.


